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[1473] やっぱりだめでした・・・(ToT)  2009年7月8日 17時56分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
今日は銀杏は午前中で終わりました。 
なんだかこのごろ不景気のせいか仕事が減ってしまいました。 
 
ところでこの間の合同面接会の結果なのですが２社はすでに落ち、 
残る１社からやっと通知が来ました。 
結果は・・・どうか武士の情けできかないでください・・・ 
といっても題名ですでに書いてしまいました。 
やっぱりだめでした・・・(ToT) 
合同面接会には１６００人くらいの人が来たそうで、そんなに競争倍率が高ければた
いした実績のないブルーアイズには無理というものです。 
前にも書きましたがこれからはハローワークで一件一件あたっていくことにします。 
 
ブルーアイズは最近体力づくりのためウォーキングを始めました。 
夜３０分ほど早足で歩くのですが、これがけっこうきつく、疲れがたまったのか今日は
銀杏から帰ってきたらぐったりして休んでいました。 
さすがに今日歩くのはきついので今日はお休みします。 
三八さんが銀杏にいらっしゃるころバレーボールの自主練を何時間もなさったことはと
てもまねできないです。 
 
明日から週の後半です。後半を乗り切ってよい週末を迎えましょう。ではでは。
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[1472] お世話様です  2009年7月7日 20時18分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
管理人さん、悪質な広告の書き込みの削除ありがとうございます。 
銀杏は、大手デパートのお中元のアルバイトの最中のようですが、お忙しいところ、手
間をかけて申し訳ありません。 
何やら、今回で終わりのようですが、不況の波は、そういう部分にも来ているんです
ね。 
私も、銀杏在籍時代は、お中元、お歳暮のアルバイトでお世話になったので、懐かし
いですが、今回で終了というのも残念です。 
 
今日は、仕事休みで寝てましたが、明日から仕事なので、少し体調崩し気味の私は何
とか、乗り切りたいと思います。 
続けていた、皆勤も先日、体調不良で、欠勤し、途切れてしまいました。 
 
ところで、ブルーアイズさん、最後の一社は合否分かりましたか？ 
先日、就労支援センターの方の話を聞いたところ、障がい者就労に必要なのは、資格
などのスキルではなく、基本的な体力だそうです。 
どんな、仕事をするにも当てはまるので、なるほどと思いました。 
 
私も思い当たる節はあるので、気を付けていきたいと思います。 
ではでは、今日から、暑くなりましたが、暑い季節体調管理に気を付けていきたいもの
です。 
皆様も、お体気を付けて乗り切って下さい。 

[1471] 削除対応しました。  2009年7月7日 17時14分

管理人 さん  e-mail 

>>国士無双さん 
 
本当にお久しぶりです。 
情報、ありがとうございました。 
ご要望のありました、書き込みについての削除対応を行いました。

[1470] お疲れです  2009年7月2日 22時41分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、合同面接会の結果残念でした。 
書き込みを読むと、前向きな姿勢なので、今後の奮起に期待します。 
焦らず、腐らず、気長に、就職活動なさって下さい。 
 
手短ですが、書き込みます。 
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[1469] やはり世の中そんなに甘くなく  2009年7月2日 18時41分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
この前の障害者職業合同面接会に出席してきましたが、結果は惨憺たるものです。 
３つの会社を受けてきたのですが、合同面接会の数日後、まず一社からの返事があ
りました。 
某大手不動産会社で書類の作成などをする仕事でＰＣの基本的な操作ができればよ
いとのことで応募しました。 
しかし届いた手紙には・・・「不採用です」との内容のことが書かれていました。 
 
その次返事が来た会社はブルーアイズが第一志望の会社で、仕事内容は郵便物の
封入、発送作業で、これなら銀杏の作業の延長でよいのではと思ったのですが・・・ 
やはりここもだめでした・・・ 
 
あと一社まだ返事が来ないところがありますが、某大手パソコンの部品を作る会社で
すが希望者が殺到して５０人以上の応募があったようでおそらくここも無理でしょう。 
 
面接に慣れるという意味ではいい経験になったと思うことにします。 
 
これからはハローワークに通って一件一件あたっていくことにします。 
やはり世の中そんなに甘くないですね。 
 
それではみなさん、明日一日がんばって良い週末をお迎えください。

[1467] ブルーアイズさんありがとうございます。  2009年6月30日 20時25分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、国士無双の書き込みに反応してくださり、ありがとうございます。 
ゲーム「閉鎖病棟」は、精神障害者への偏見を助長するゲームのようです。 
今日は、一日中寝てたので、頭が回りません。 
ご返事は、又、後日致します。 
 
ところで、管理人さん、悪質な広告目的の書き込みは削除なされないのですか？ 
 
一昨日は、S職員さんと、ブルーアイズさん、今日は、H職員さんと、レオンさんが夢に
出てきました。 
内容は割愛しますが、前向きな夢でした。 
銀杏に通っていなくても、心の中では生きてますので、大切にしていきたいものです。 
 
 

[1466] ずいぶんひどい話ですね  2009年6月30日 20時9分
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ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
閉鎖病棟を舞台にした精神障害者を敵とみなして倒していくというゲームがあるので
すか。 
ずいぶんひどいゲームですね。 
ブルーアイズの周りを見渡してみると、病気のせいでついカッとなるという人もいます
が、そのときをのぞくとみなさん心やさしいいい人たちばかりで 
ゲームを作った人や一般人の方々の精神障害者に対する偏見を感じます。 
 
これは国士無双さんはじめ、われわれが社会に進出して精神の障害者に対する偏見
をといていくよりないですね。 
 
しかし国士無双さん、会社でそんなゲームを扱っているからといって 
せっかく仕事に就かれたのですからどうか今の職場を大事になさってください。 
会社では国士無双さんの働き振りを見て認めて変な風には思っていないに違いあり
ません。 
 
ブルーアイズはたいした意見も持ち合わせていませんが誰も書き込まないのでとうこ
うさせていただきます。

[1465] 国士無双の最近の悩み②  2009年6月28日 21時40分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程書き込んだ「閉鎖病棟」に関する、ニュース記事を書き込みます。 
 
以下のとおりです。 
 
DSソフト「閉鎖病棟」販売中止を 精神科病院団体が抗議 
 
「閉鎖病棟」というDS用ゲームソフトについて、民間の精神科病院で組織する日本精
神科病院協会が「医療関係者を冒涜し、差別・偏見を助長する可能性がある」と販売
中止を求めている。 
「DEMENTIUM－閉鎖病棟－」というDS用のゲームがやばい状況に。 
病院の廃虚内で、警棒や銃器を使って敵を倒しながら謎解きを進めるホラーアドベン
チャー。海外有名ゲーム情報HP「IGN」から「ベストグラフィック技術賞」を受賞するなど
高い評価を得ている。 
で、問題は「閉鎖病棟」という名称で、 
「『閉鎖病棟』という言葉は、精神科病棟として法律上認められた治療環境の名称。グ
ロテスクなホラーゲームの名称として用いられることで、社会復帰に向けて治療に取り
組んでいる患者や、医療関係者を冒とくし、ひいては差別・偏見を助長する恐れがあ
る」として、販売中止を求める抗議文を2008年9月22日に送った。 
ということで法律上認められた治療環境の名称なんだけど、それに対して 
「タイトルは、閉鎖された病棟、廃虚の病院という意味で、精神科を指したものではな
い」 
といっている。 
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ホラーゲームに統合失調症の人間が登場するのはおかしなことだと思います。 
私はこのゲームをしたことがないので、内容に関しては分かりませんが、私の会社で
は「閉鎖病棟」を中古販売しています。 
 
自分自身が統合失調症で、その患者を敵に見立てるようなゲームを扱う職場で働くこ
とに大きな疑問を持つ今日この頃です。 
 
 
 

[1464] 国士無双の最近の悩み①  2009年6月28日 21時33分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
私には、最近、悩みがあります。 
私の職場はゲームなどを扱っているのですが、精神保健を冒涜するようなゲームも扱
っているんです。 
 
タイトルは任天堂DSの「閉鎖病棟」。 
ご存知の方もいらっしゃると思いますが、昨年、精神保健を冒涜するものとして、発売
禁止になりました。 
 
しかしながら、私が仕事をしていたら、「閉鎖病棟」というゲームソフトがあったのです。 
 
念のため、上司に、「これは発売禁止になったゲームですよね」と尋ねましたが、解禁
処分で流通しているそうです。 
 
表現の自由か、精神保健に対する良心的な気持ちか、皆さんのご意見を伺いたく、書
き込みします。 
 
特にゲーム大好きの管理人さんのご意見伺えれば幸いです。 
 
次に続きます。 

[1460] これじゃあまるでブルーアイズのブログ？？？＆第１２回夕食会  2009年6月
21日 19時34分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
どうもたびたび書き込みをしてすみません。 
この掲示板もこれではまるでブルーアイズのブログ状態です。 
みなさんの書き込みもお待ちしています。 
 
この間の金曜日、第１２回夕食会がおこなわれました。 
今回もＯＢの方、メンバーの方、職員の方と１０人以上の方たちが集まりました。 
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パスワード  削除番号    

ブルーアイズはこれで６回目の参加です。 
 
メニューは手作りおすしに和風鳥肉とサトイモの煮物でした。 
手作りおすしの具はサーモンにいり卵、油揚げの煮たものとカリフォルニアロールでし
た。メンバーさんや職員さんたちと準備をしました。 
会がはじまるとこの間の山梨のさくらんぼ狩りで某職員さんがお土産に買ってきたワ
インが登場しみなさんおいしく飲んでいました。 
ブルーアイズはカリフォルニアロールというものを初めて食べましたが、これがおいし
かった。アボガドやらカニかまやら何やらを巻いたおすしでした。 
宴もたけなわになったころ、恒例のグループごとに分かれて質問に答えるクイズコー
ナーになりました。 
第１問は「家電製品を思いつくだけあげよ」というお題でした。 
それぞれのグループはまじめに「ラジオ」とか「テレビ」、「エアコン」と答えていました
が、ブルーアイズはふざけて「ちょうちん」「電灯」などと答えていると 
ブルーアイズのグループはテンションが下がり、ほかのグループが１６個ぐらい答えて
いるのに７個ぐらいしか正解しませんでした。 
第２問は「ファーストのＨ職員さんに『紫というバンドを知っていますか』と聞いたところ
返ってきた答えはなんですか？」という質問でした。 
ブルーアイズのグループはもうやうぶれかぶれになり「ビビビディ バビディ ブゥ」など
と答え、ほかのグループのみなさんの失笑を買っていました。 
 
ブルーアイズは今回のことで猛反省をし、次に参加するときはまじめに答えようと思い
ます。 
 
明日からまた忙しい一週間が始まりますね。みなさんお元気でがんばってください。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1473 記事削除
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